

« Talents des cités » - l'ANRU remet un prix à Louisa BENZAID

L'Agence Nationale pour la Rénovation Urbaine, partenaire de « Talents des cités » pour la deuxième année consécutive, a désigné sa lauréate Louisa BENZAID qui crée son entreprise avec l'aide de la boutique de gestion Alexis et le soutien actif de la mairie de Woippy (Moselle).

Son salon de thé, restaurant, glacier s'installera dans la Zone Franche Urbaine de son quartier.

Le prix lui a été remis dans l'hémicycle du Sénat le 19 novembre, des mains de Catherine Vautrin, Ministre déléguée à la Cohésion Sociale et à la Parité, en présence de Jean-Louis Borloo, Ministre de l'Emploi, de la Cohésion Sociale et du Logement, de Azouz Begag, Ministre délégué à la Promotion de l'égalité des chances, du Président du Sénat, Christian Poncelet et de Jean-Paul Alduy, Sénateur, Président du Conseil d'Administration de l'ANRU.

Louisa BENZAID a également reçu le prix spécial du jury « prix pour l'innovation civique ».

Rappelons que la convention de programme pour la rénovation urbaine de Woippy sera signée avec François Grosdidier, député-maire, le 19 décembre.

CONTACTS : Direction relations extérieures
01 53 63 55 00